

Une prise en charge multiple

Dans tout le Finistère, le nom de la Fondation Massé-Trévidy s'affiche sur trente établissements au total. Au chevet des personnes âgées ou handicapées, la fondation gère notamment, en Cornouaille, les résidences Prat Maria et Missilien à Quimper, celle de Ti Gwenn à Plomelin, la résidence Kerborc'his à Combrit, ou bien le centre de santé du Moros de Concarneau. Au volet enfance et famille, plusieurs antennes du dispositif de l'Institut thérapeutique éducatif pédagogique sont recensées, à Ergué-Gabéric, Concarneau ou Douarnenez. Dans la cité pennsardin, comme dans la capitale de Cornouaille, des

structures pour les mineurs non accompagnés existent par ailleurs. Sans oublier, à Quimper toujours, l'auto-école solidaire Roulez Jeunes. Dernier champ dans lequel la fondation intervient, la formation et l'insertion. Ce sont notamment le lycée de l'horticulture et du paysage ainsi que le golf de Kerbernez, à Plomelin. À Plonéour-Lanvern, Pont-l'Abbé, Quimper et Concarneau, plusieurs résidences habitat jeunes sont également ouvertes. À Quimper, un centre accueille par ailleurs les demandeurs d'asile. Un centre Parental et un centre d'hébergement et de réinsertion sociale sont également proposés dans la cité de l'Odé.



La résidence Le Missilien, à Quimper, est l'un des trente dispositifs pilotés par la fondation dans le Finistère. Sophie Bernat